

ALGUNAS REFLEXIONES SOBRE LOS COMUNISTAS.

Por el Dr Orlando Bosch.

Para igualar completamente a los hombres sería necesario extraerles el alma, esa es la meta de los comunistas, hombres desalmados sin haber logrado nunca su igualdad.

-----0-----0-----

La macabra perfidia de los comunistas es tan peligrosa como la ingenuidad con que muchos la conciben e interpretan.

-----0-----0-----

El hombre virtuoso de arrepiente cuando yerra, el comunista emboza su error y jamás acude al tribunal de la conciencia y reflexión.

-----0-----0-----

Para los comunistas la ETICA es una negación desdeñable, de ahí su desenfado y cinismo en responsabilizar a otros o a inventivas de ocasión las resultantes de todos sus fracasos.

-----0-----0-----

Los comunistas son la regla de excepción del viejo proverbio de que no hay mal tan malo del que no resulte algo bueno.

-----0-----0-----

Los comunistas tienen por vicio decir mentiras porque en sus absurdos y frustraciones no encuentran asidero en el templo de la verdad.

-----0-----0-----

Los comunistas buscan efectos sin causa, nunca razones sino motivos para asesinar la libertad en su celeste función humana.

-----0-----0-----

Los comunistas con su fanatismo acorralan la razón, subvierten la ley y el orden con sus asonadas y transmutan al hombre en bestia.

-----0-----0-----

La fijeza de los comunistas en sus conceptos y esclavitud de frases tienen como fin doblegar con el engaño y falsas promesas a los ignorantes e infelices desposeídos.

-----0-----0-----

Todo ideal y aspiraciones que nacen con respeto y legitimidad de los pueblos, los comunistas los sentencian a morir atropellados después de atascarlos en el lodo de la incapacidad y tiranía.

-----0-----0-----

Los comunistas criollos enarbolan principios para después subastarlos a los designios e intereses del totalitarismo soviético.

-----0-----0-----

La madre que es el más sublime amor sobre la tierra, para los comunistas es sólo un ente procreante. Por Tanto para ellos y después del parto, aquella pierde su ennoblecida majestuosidad por la rapiña del Estado Potestad.

*Orlando Bosch*